

# Une journée au fil de la nature

Lors de nos promenades, nous prenons l'air et observons notre environnement ce qui nous permet de découvrir les animaux familiers ou pas, tels que les lions, les tortues, les ours... qui peuvent être des décorations de piliers dans les jardins.

Nous rencontrons aussi, les «vrais» qui jouent à cache-cache comme ce petit chat noir, un corbeau buvant dans le Riveau très difficile en général de les approcher, une cane et son caneton cela faisait longtemps que l'on en n'avait pas vus !!!

Les chevaux, les chèvres, les poules, les oies, les dindons, l'écureuil, écouter les oiseaux chanter, souffler sur une fleur de pissenlit pour qu'elle vole, c'est très amusant, les flaques d'eau gelée, le vent, le soleil, les tracteurs tondeuses, et les ouvriers dans la nacelle qui travaillent sur le pylône, les charpentiers sur le toit des halles, la lune, les petites clochettes violettes, et les arbres qui fleurissent. Et comme le dit un enfant les papillons qui «dansent».

Tellement de belles choses à découvrir et à observer, voilà une partie de notre travail quotidien.

Sans oublier de passer faire un coucou à Brigitte et à Valérie lors du confinement.

Sylvie Chevré,  
assistante maternelle de 4 enfants

